

## ABSTRAK

**CHAIRUNNISA : 1103351005. Meningkatkan Persepsi Positif Mematuhi Peraturan Melalui Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok Mahasiswa Bimbingan Konseling Universitas Negeri Medan T.A 2014/2015.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah melalui Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok (PKC-KO) akan dapat meningkatkan persepsi positif dalam mematuhi peraturan pada mahasiswa bimbingan konseling di Universitas negeri Medan Tahun Ajaran 2014-2015. Tujuan penelitian ini adalah meningkatkan persepsi positif dalam mematuhi peraturan pada mahasiswa bimbingan konseling di Universitas negeri Medan Tahun Ajaran 2014-2015 melalui Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok (PKC-KO).

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan Bimbingan Konseling (PTBK) dengan menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif data. Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa bimbingan konseling semester 2 Unimed sebanyak 10 orang. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan menggunakan daftar cek yang diberikan kepada subjek penelitian, catatan lapangan, lembar penilaian AKURS, dan observasi pelaksanaan kegiatan yang diberikan kepada observer untuk menilai keberhasilan tindakan.

Dari hasil analisis data pada siklus I setelah dilakukan tindakan yang berupa Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok (PKC-KO) terjadi peningkatan sebesar 50%. Hal ini dapat dilihat dari hasil evaluasi yang diberikan oleh peneliti kepada mahasiswa namun peningkatan ini masih berada dalam kriteria kurang berhasil sehingga perlu dilanjutkan ke siklus II karena belum mencapai target yang telah ditentukan peneliti. Dari hasil analisis data pada siklus II setelah dilakukan tindakan terjadi peningkatan sebesar 80% dan persentase ini telah sesuai dengan target keberhasilan yang telah ditetapkan oleh peneliti sebelum melakukan tindakan. Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok (PKC-KO) dapat meningkatkan persepsi positif mahasiswa dalam mematuhi peraturan.

***Kata kunci:*** Persepsi Positif, Mematuhi Peraturan, Pembelajaran Karakter Cerdas Format Kelompok.

